

TDU News Letter

In the Technology Breathes its Creator ~技術は人なり~

Vol.66

2020年12月21日

発行:学) 東京電機大学総務部 東京都足立区千住旭町5番 電話 03-5284-5125 URL: <https://www.dendai.ac.jp/>

東京電機大学のトピックスや出来事を、月1回を目途にレポートします。
各ニュースをクリックすると詳細ページにリンクします。毎月発行 学園広報誌 TDU Agora はこちらから。

【共食コミュニケーションの最新研究】

システムデザイン工学部
デザイン工学科
武川直樹教授



コロナ禍によりZoomなどを利用したオンライン食事会や飲み会などの遠隔共食が盛んになりましたが、武川教授のインタラクション研究室では、人が集って一緒に食事をする共食コミュニケーションについて10年以上前から研究を続けています。遠方に暮らす家族間の遠隔での共食開始の仲介を行うシステムの開発など、新しいコミュニケーションの形を研究しています。

【「JOIZ」が「グッド・トイ2020」受賞】

理工学部
情報システムデザイン学系
松浦昭洋教授



松浦教授が発明した特許技術を採用し、共同研究・開発に参加した産学連携による知育玩具「JOIZ(ジョイズ)」が認定NPO法人芸術と遊び創造協会主催「グッド・トイ2020」受賞作品に選ばれました。同製品は、ピープル株式会社が発売するブロック玩具で3歳以上を使用対象としています。

【バングラデシュからの留学生が新大学の学長に】

2021年4月開学 三条市立大学
学長予定者
アハメド・シャハリアル氏



本学の卒業生、シャハリアル氏が来年4月開学の三条市立大学の学長に就任予定です。32年前にバングラデシュから留学し、大学院理工学研究科の博士課程で人工心臓の研究に取り組みました。学園広報誌「TDU Agora」12月号では『働く電大人』のページでシャハリアル氏の活躍をご紹介します。

【「甲子園出場」の夢を実現】

2020年甲子園高校野球交流試合出場
福島県立磐城高等学校野球部
前監督 木村保氏



卒業生の木村保さんが「2020年甲子園高校野球交流試合」で福島県立磐城高等学校野球部前監督として試合前のノッカーを務めました。大学卒業後、高校時代に達成できなかった「甲子園出場」という夢を実現したいと高校教師の道を選び、悲願を達成しました。

【国際化サイバーセキュリティ学特別コース】

令和3年度前期募集情報



本学では社会人向けに、サイバーセキュリティ(以下CyS)意識の高揚を先導する高度CyS専門家を養成することを目的とした、国際化サイバーセキュリティ学特別コースを開講しています。令和3年度前期の開講に先立ち、前期募集情報を掲載しました。

【参加御礼！オンライン学園祭】

ダイジェスト動画、
メイキング動画公開中



本学のオンライン学園祭(10/31、11/1)は多くの方々にご視聴いただき、大好評のうちに閉幕しました。もう一度見たい、子供達に見せたい、見逃した企画があったという声をいただき、みなさまに再びお楽しみいただけるようライブ配信を再編集し、オンデマンドの動画とともにアーカイブを公開しました。ぜひご覧ください。

【大学で何を学ぶ？】

4年間のステップ
&
在校生インタビュー



理工系学部に入學すると、どんな大学生活が待っていると思いますか？「実験や研究があって楽しそう！」「授業が大変で忙しそう・・・」「就職が良さそう」など、色々考えるかもしれません。20人の先輩たちが1年次から4年次までの「学び」を中心に大学生活を紹介します！

【大学入試の出願データ登録がスタート】

12月24日より
データ登録スタート



一般選抜・大学入学共通テスト利用選抜の出願データ登録が始まります。本学ホームページのインターネット出願サイトからご登録いただけます(出願期間は1月5日より)。一般選抜・大学入学共通テスト利用選抜の出願は、インターネットでのみ受け付けます。